

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

UDIS: HPO réitère son appel à la concertation nationale

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

Droit dans ses bottes, le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS) Hervé-Patrick Opiangah dit "HPO", par ailleurs premier questeur de l'Assemblée nationale, plaide pour une concertation nationale sous la forme d'un "Forum économique et social".

Dans sa récente interview publiée dans nos colonnes [lire L'Union du 5 octobre 2022], ce dernier estime que le contexte socio-économique impose une telle grand-messe. "(...) Il est vital et urgent que nous nous rapprochions sincèrement en vue de l'intérêt général de tous nos compatriotes et que nous nous engageons tous, sans exception, dans la voie du dialogue constructif, inclusif et sans calcul", a déclaré



Le président de l'UDIS prônant la nécessité de la concertation lors de la dernière rentrée politique de son parti.

le député de Mounana. Avant d'ajouter: "Toutes les forces vives de notre pays doivent à tous les niveaux pouvoir se retrouver, avoir le courage et le temps de se parler et de clarifier leurs différends, quels qu'ils soient".

Le moins que l'on puisse dire c'est que ledit plaidoyer tombe sous le sens au regard des tensions observables à l'œil nu dans

la sphère politico-socio-économique. En effet, dans un de ses communiqués parvenu à notre rédaction en novembre dernier, le natif de Mounana fustigeait déjà les "plaintes, récriminations, revendications les plus variées sur la situation préoccupante du pays". Un constat, disait-il, effectué après avoir plus ou moins tâté le pouls socio-économique.

Hormis feu Guy-Christian Mavioga, secrétaire exécutif du Bloc démocratique chrétien (BDC) qui prônait de son vivant l'organisation de la "Paix des braves", "HPO" est le seul acteur politique de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE) à lui emboîter le pas de manière officielle.

Ce rendez-vous, de l'avis du "fermier de Meyang", d'une importance capitale. "(...) Un pays ne se construira jamais sans dialogue. Ce n'est que par le dialogue qu'on maintiendra notre pays dans la paix", avait-il déclaré en février dernier à l'occasion de la rentrée politique de l'UDIS.

Sénat/Hommage au Dr Daniel Ndoumou Obame: une immense perte

ENA
Libreville/Gabon

"PROFONDE consternation", "peine insoluble", "immense perte", "ce décès nous plonge dans un indescriptible désarroi". Autant d'expressions mélancoliques, hier, au palais Omar-Bongo-Ondimba (siège du Sénat) où le Parlement a rendu un ultime hommage au sénateur du Woleu-Ntem, Dr Daniel Ndoumou Obame, décédé à Libreville le 6 septembre 2022. Une cérémonie d'hommage en présence des personnalités dont la Première ministre, Rose-Christiane Ossouka Raponda. Des témoignages d'attachement à ce docteur en pharmacie que les deux interventions de circonstance n'ont pas manqué de présenter sous le prisme d'un valeureux homme politique, qui a gravi les échelons de son parti, le PDG (Parti démocratique gabonais), grâce à son dynamisme l'ayant fait remarquer à ses instances supérieures. Rappelant son parcours politique, le président du groupe parlementaire PDG, Cyriaque Mvourandjiami, a indiqué qu'en adhérant au PDG en 1982, c'est huit ans plus tard qu'il a accédé

au cercle prestigieux du Bureau politique. Après avoir été élu président du Conseil départemental du Woleu en 2008, il accède en tant qu'élue PDG à l'Assemblée nationale. Et cela sans se dérober de ses compétences professionnelles puisqu'il est demeuré président du Conseil d'administration de l'UbiPharm de 2019 à sa disparition. Et c'est le 26 février 2021 qu'il est nommé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, sénateur du Woleu-Ntem et y occupait la fonction de 2e rapporteur de la Commission du Plan, du Développement, de l'Aménagement du territoire et de la Décentralisation.

Le président du Sénat, Mme Lucie Milebou Aubusson-Mbousou, transie par une indicible émotion, a noté que la mort témoigne la précarité de l'existence humaine et que "le livre de la vie est le livre suprême qui peut s'ouvrir ou se fermer comme on veut". Mais, elle ajoutera qu'"à en juger par l'ampleur des témoignages de l'œuvre du disparu", celle-ci était immense, surtout au Sénat où ses contributions tant aux travaux qu'aux débats étaient appréciés.

Daniel Ndoumou Obame a été décoré de la Médaille du Sénat.



Le Sénat a rendu un vibrant hommage au sénateur du Woleu-Ntem, Dr Daniel Ndoumou Obame, hier.

Législatives partielles: le PDG veut récupérer le 1er siège de Tchibanga

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

POUR s'éviter toute mauvaise surprise, le Parti démocratique gabonais (PDG) met son rouleau compresseur en marche. En effet, dans le cadre des élections législatives partielles du 15 octobre prochain, le PDG qui a investi Jean-Charles Yembit Yembit comme candidat, dans le 1er arrondissement de Tchibanga a récemment lancé sa campagne.

Mardi, sur deux des trois axes du 2e canton du département de Mougoutsi, prolongement du 1er arrondissement de la commune de Tchibanga, siège à pourvoir, les militants de cette formation politique ont sillonné les villes, avec pour objectif de magnifier les atouts en faveur du candidat investi. Axé sous le signe de la reconquête du siège électoral qu'il avait perdu en 2018, le parti au pouvoir multiplie les stratégies sur le terrain, au premier jour de



Le candidat PDG, Jean-Charles Yembit Yembit, et son suppléant.

la campagne électorale afin d'obtenir de ces populations, un vote massif au soir du premier tour du scrutin prévu le 15 octobre prochain.

C'est le ministre de l'Économie numérique, Jean-Pierre Doukaga Kassa qui conduit le directoire de campagne du candidat PDG. Aussi a-t-il invité les populations de l'axe Tchibanga Makabana-Idouma et Tchibanga-Doubinda, à accorder leurs voix au candidat qui n'est pas étranger à leurs attentes. Pour sa part, le candidat Jean-Charles Yembit Yembit qui, après

avoir présenté son suppléant Édouard Moussavou Bibadjie, a appelé les siens à ne pas se tromper de choix demain, pour voter sans détour le candidat de la majorité, donc du président Ali Bongo Ondimba, "clé de voûte de tout développement" de la localité. Soulignons que Jean-Charles Yembit Yembit affronte Marie-France Manomba Boulingui (Les Démocrates) et trois candidats indépendants à savoir: Marie-Stéphanie Mouity, Aristide Manfoumbi et Crépin-Thérance Mouloungui.

Photo: Jocelyn ABILA/L'Union

Photo: H.N.M

Photo: DR